



Wie ein erfahrener Küchenchef

Spezialisten planen erfolgreiche Projekte



Geballte Kompetenz auf der Baustelle: Thomas Eberle, Udo Rumbucher und Konstanze Lange. (v.l.n.r.)

Fachabteilung Planung



„Wenn man liebt, was man macht, wird das Ergebnis auf jeden Fall gut.“

Marcel Braun, Bautechniker

Marcel Braun, Bautechniker
Thomas Eberle, Dipl. Bauingenieur (FH)
Heribert Hartmann, Dipl. Bauingenieur (FH)
Konstanze Lange, B. Eng. Bauingenieurwesen
Udo Rumbucher, Bautechniker

In der letzten Ausgabe präsentierten wir das Thema Kanalbegutachtung. Diese Ausgabe zeigt, dass das Zusammenführen von Daten in der Fachabteilung Planung bei der Klinger Ingenieur GmbH ähnlich dem Zusammenstellen der Zutaten eines delikaten Gerichts ist. Wie ein erfahrener Küchenchef, der sorgfältig alle notwendigen Zutaten auswählt, um ein kulinarisches Meisterwerk zu zaubern, sortiert, analysiert und bereitet die Abteilung Planung alle Daten präzise auf, um ein vollständiges Bild zu erhalten und um fundierte Entscheidungen treffen zu können.

Das in der Region Allgäu tätige Unternehmen Klinger Ingenieur GmbH wurde 1977 von Joachim Klinger gegründet. Sein Ziel war es, mit großer Motivation und Leidenschaft seinen Auftraggebern bei der Realisierung von Projekten die größtmögliche Planungs- und Ablaufsicherheit zu geben.

Zugleich bot Klinger stets maximale Kostensicherheit, Transparenz in allen Bereichen, sowie die Gewährleistung eines optimalen Informationsflusses und eine große Bereitschaft an Innovation. „Diese Leitmotive haben sich seit 1977 nicht verändert“, erklärt Sebastian Klinger, Geschäftsführer seit

1. Februar 2013. Angespornt wird das Team um Klinger nach dem Motto: „Wir lassen uns am Erfolg und an der Zufriedenheit der Auftraggeber messen“. Seit über 45 Jahren ist das Unternehmen hier im Allgäu mit kleineren, aber auch Großprojekten, wie derzeit Kempten Halde, betraut und hat sich einen guten Ruf erarbeitet. Klinger betont, dass Regionalität eine große Verantwortung bedeute, dies aber auch immer der Anspruch des Unternehmens sei.

Man nehme eine Portion gute Kommunikation ...

Neben der häufig in Anspruch genommenen Kontaktaufnahme per Mail oder Telefon, freuen sich die Experten auch gern über einen persönlichen Besuch vor Ort. Hier stellen die Auftraggeber den Ansprechpartnern der Fachabteilung ihr individuelles Anliegen vor und werden direkt und oftmals noch fruchtbarer für das jeweilige Projekt beraten. „Wir hören genau und aktiv zu“, betont Thomas Eberle, Bauingenieur, „dabei sind uns die Wünsche und Ziele der Kunden sehr wichtig, damit wir diese auch präzise umsetzen können.“ Eine gute Kommunikation, sei es persönlich oder auch per Telefon oder Mail, ist für die Ingenieure ein Muss. „Wir beraten verständlich“, so Klinger, „Fachchinesisch ist nicht angebracht. Wir sorgen dafür, dass bei unseren Kunden keine Fragen offenbleiben.“

... eine Dosis individuelle Planung ...

Im Anschluss kann die Planung der Experten beginnen. Jedes Bauvorhaben muss individuellen Bedingungen und Bedürfnissen angepasst werden. Dem nehmen sich die Beschäftigten jedes Mal auf das Neue an, denn kluge Planung erspart Zeit und Kosten. Die Mitarbeitenden nehmen die Vorgaben der Kunden an und terminieren einen zeitlichen Ablauf. „Diese Anfangsphase ist enorm wichtig und wir stehen in engem Kontakt mit dem Auftraggeber und beteiligten Dritten“, erläutert Klinger.

... ein Quantum klare Faktenlage ...

Alle Messergebnisse und Analysen werden permanent an die Ingenieure der Fachabteilung Planung übermittelt. „Damit für unsere AuftraggeberInnen der Fortschritt des Bauvorhabens jederzeit klar nachvollziehbar ist, legen wir besonderen Wert auf die innovative planerische Darstellung und Visualisierung auch unter Verwendung modernster Technologie“, betont Udo Rumbucher, Bautechniker. Gepaart mit jahrzehntelangem Know-how wird das Bauvorhaben zur Realisierung bereitgestellt.

... und eine gute Prise Planungserfolg

Ab der Erstberatung über den Baustart bis zur Fertigstellung des Projekts, leistet die GmbH für die Auftraggeber in allen Berei-

chen eine optimale Überwachung. Der Einsatz des perfekt eingespielten Teams sorgt für einen reibungslosen Planungserfolg. Marcel Braun, Bautechniker ergänzt: „Wenn man liebt, was man macht, wird das Ergebnis auf jeden Fall gut.“

Ausblick: In der nächsten Ausgabe freuen wir uns darauf, Ihnen einen Einblick in die Fachabteilungen Bauüberwachung und Bauoberleitung der Klinger Ingenieur GmbH geben zu dürfen.

Nadja Falke



„Regionalität ist uns wichtig, aber zugleich auch eine besondere Verantwortung, denn einen guten Ruf erlangt man nur mit guter Arbeit.“

Sebastian Klinger, Geschäftsführer



Fachabteilung Planung

- Straßenplanung
- Trinkwasserversorgung
- Schmutzwasserentsorgung
- Regenwasserbewirtschaftung
- Berechnung von Stützwänden und Mauern

Klinger Ingenieur GmbH

Glaserstraße 2
87463 Dietmannsried
Telefon 08374 241200
klinger@ib-klinger.de
www.ib-klinger.de

BILD: KLINGER INGENIEUR GMBH